

EXPO SOLTRAK 2016 presentó el portafolio más completo de consumibles para la industria

Por quinto año consecutivo, Soltrak, subsidiaria de Ferreycorp especializada en consumibles para la industria, organizó la feria anual Expo Soltrak, en la cual sus visitantes interesados en conocer las bondades y ventajas de las marcas representadas por la compañía.

El evento se realizó en la sede central de Soltrak, en Lima, donde los asistentes pudieron conocer los productos de más de 20 marcas, entre las que se pueden mencionar Goodyear, Mobil, 3M y TECSEG. Esta quinta edición fue también el marco para el lanzamiento de la

representación de Timberland, marca líder en el mercado de calzado de seguridad industrial.

Durante el evento, las marcas proporcionaron además capacitaciones gratuitas a más de 500 visitantes, a quienes expusieron las ventajas de sus productos y el uso adecuado de los mismos. Asimismo, los visitantes pudieron conocer la planta de reencauche de Soltrak, la única certificada en el Perú por Goodyear. Es importante señalar que la planta ofrece el servicio de reencauche a neumáticos de camioneta, mini cargadores y camiones desde el aro 15 al 24.



La Expo Soltrak se ha celebrado en años anteriores en las ciudades de Trujillo, Arequipa, Talara e Iquitos, en las cuales la compañía cuenta con sedes de atención. **TM**

CNH INDUSTRIAL presenta al nuevo presidente para CASE CONSTRUCTION EQUIPMENT y NEW HOLLAND CONSTRUCTION

Carl Gustaf Göransson asumió el cargo de CEO de Case Construction Equipment y New Holland Construction, junto con el de Presidente de Segmento de Equipos de Construcción.



Cuenta con 25 años de experiencia en la industria de equipos de construcción, muchos de los cuales ha ganado a través de roles de creciente importancia dentro de Volvo Construction Equipment y más recientemente en Cargotec Corporation.

Göransson empezó su carrera en el año 1993 en Volvo Construction Equipment como Gerente de Marketing de Producto de Camiones Articulados Volvo. Cumplió con una serie de responsabilidades del mercado europeo de suma importancia y, en 1999, Carl Gustaf fue nombrado Gerente de Proyecto de Excavadoras para Europa. Desde el 2004 hasta el 2006 se desempeñó como Vicepresidente de Camiones Articulados en Europa, tras lo cual fue nombrado Vicepresidente de Desarrollo Comercial en Europa. En 2007 fue nombrado Presidente de Equipos de Construcción en Europa Central. **TM**

EXSA recibe premio creatividad empresarial por la TECNOLOGÍA QUANTEX

Exsa, empresa peruana líder en la oferta de soluciones en fragmentación de roca para las industrias de minería e infraestructura, ha sido reconocida con el premio a la Creatividad Empresarial 2016 -organizado por la UPC-, en la categoría "Productos y Servicios Intermedios".

Exsa se hizo merecedora del primer lugar por la Tecnología Quantex, una eficiente e innovadora solución para la fragmentación de roca en operaciones mineras de tajo abierto, desarrollada por el equipo de investigación y desarrollo de la compañía.

La implementación de esta Tecnología ofrece a las operaciones mineras hasta un 30% de ahorros en costos operativos e insumos para voladura, reduce en un 18% la huella de carbono y reduce los tiempos de operación. Y en menos de dos años, esta tecnología ha logrado captar el 45% del mercado de minería de tajo abierto. Además, es una de las contadas experiencias de innovación tecnológica peruana que ha logrado ser patentada en los Estados Unidos.

"Estamos muy contentos por este importante reconocimiento. Desde su fundación, hace más de 60 años, Exsa siempre ha trabajado en innovación, como parte de su oferta de valor. El resultado que tenemos hoy es producto del trabajo de un gran grupo de profesionales comprometidos y con la firme visión de hacer esto posible" señaló, Gustavo Gómez Sánchez, Gerente General de Exsa Perú. **TM**

